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平成３１年第１回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※平成３１年２月２８日（木） 

議  員 質 問 事 項 

１ 小 倉 英 嗣 議員 
１ 台風２４号による公共施設の被害について 
２ 有料広告拡大に向けての取り組みについて 
３ 増え続ける特殊詐欺事件について 

２ 岸 上 敦 子 議員 

１ 子育てと介護などの両立支援について 
（１）ダブルケアに対する本町の認識について 
（２）本町におけるダブルケア世帯への対応状況と今後の取り 
  組みについて  
２ 命を守る支援について 
（１）本町における骨髄移植ドナー支援事業のドナー登録に対 

する普及啓発の取り組み状況について 
（２）定期予防接種で得た免疫を骨髄移植などの治療によって 
  失った子どもに対して再接種の費用を助成している自治体 
  がありますが、本町の考えについて 
３ 死亡時の行政手続きについて 
（１）死亡時における行政手続きの現状と対応について 
（２）「おくやみコーナー」の設置に対する本町の考えについて 

３ 井 上 博 明 議員 

１ 水道事業について 
（１）中期的な経営戦略の策定と、今後の給水需要の見通しに 

ついて 
（２）将来の水需要や施設の老朽化、また経営的視点に立った 

水源系統の統廃合を行う考えについて 
（３）洪水浸水想定区域内の戸倉浄水場、及び急傾斜地崩壊危 
  険区域内の塩川浄水場における今後の施設の災害対策につ 

いて 
２ 防災対策について 
３ 観光・産業連携拠点づくりについて 
（１）議会検討会での質疑応答を踏まえた対応の方向性について 
（２）沈殿池の埋め戻しや造成の見通しについて 

４ 阿 部 隆 之 議員 １ 教育相談窓口の拡充について 
２ 人間ドック助成対象の拡大について 
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議  員 質 問 事 項 

５ 佐 藤 り え 議員 

１ 地区防災計画について 
（１）認識と課題について 
（２）地域への周知と取り組み状況について 
２ マイキープラットフォーム構想について 
（１）総務省からの事業参加の呼びかけ等に対する本町の取り組 

み状況について 
（２）２０２０年度には、マイナンバーカードを活用した消費活 

性化対策が実施される予定ですが、施策に対する準備状況や 
情報収集について 

３ 消防団の充実・強化について 

６ 熊 坂 弘 久 議員 

１ 納税しやすい環境の整備について 
２ 県道５４号における狭あい道路及び「バスベイ」設置の考 

えについて 
（１）本区間の狭あい道路に対する町の考えについて 
（２）今後の改良整備の見通しと県との連携について 
（３）「バスベイ」設置の考えについて 
３ 町一周駅伝競走大会について 
（１）記録集計の短縮化に向けた新たな取り組みについて 
（２）現在のコース設定を見直す考えについて 

 
※平成３１年３月１日（金） 

議  員 質 問 事 項 

７ 小 林 敬 子 議員 

１ 就学援助制度について 
２ ドメスティック・バイオレンス（ＤＶ）と児童虐待について 
（１）本町におけるＤＶの現状について 
（２）本町における児童虐待の現状について 
（３）ＤＶと児童虐待防止のための連携した取り組みについて 
３ 保育の待機児問題について 
（１）新年度における待機児童の見込みについて 
（２）公立及び民間の保育士の確保について 
（３）新たなプラン作成のための現状認識について 

８ 鈴 木 信 一 議員 

１ 危険なバス停について 
（１）危険なバス停の判定基準について 
（２）町内の危険なバス停の箇所数と危険度ランクについて 
（３）町内における危険なバス停の対応状況と解消への取り組み 

について 
２ 国民健康保険税について 
（１）全国知事会の提言に対する町長の認識について 
（２）多子世帯に対する均等割りの保険税を減免する考えについ 
  て 
３ 投票率向上の取り組みについて 
（１）若い世代の投票率向上に向けた本町の取り組みについて 
（２）愛川高校に期日前投票所を設置する考えについて 
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議  員 質 問 事 項 

９ 山 中 正 樹 議員 １ 町道真名倉・日比良野線の有効活用について 
２ 宮ヶ瀬ダム周辺地域振興について 

10 木 下 眞樹子 議員 

１ 企業進出への対応について 
（１）今後においても企業による用地の需要が見込まれる中、多 

くの企業を誘致するために、新たな工業団地等を整備する考 
えについて 

（２）内陸工業団地内では路肩に路上駐車をしている大型トラッ 
クを見かけます。道路幅が広いとはいえ、交通事故や交通渋 
滞の原因になると思いますが、警察との連携体制や防止対策

について 

11 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 移住定住促進について 
（１）「人口ビジョン」で想定している以上に人口が減少している 

現状に対する町の考えについて 
（２）移住定住促進のための更なる支援の考えについて 
２ 空き家対策について 
（１）空き家の把握状況について 
（２）空き家の持ち主への指導及び対策について 
（３）空き家バンクにおける実績と今後の見通しについて 

 


